

Fecha: 27-02-2025 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región Tipo: Noticia general

Título: Un martes como en tiempos de pandemia: calles vacías luego del apagón nacional

Pág.: 8 Cm2: 536,6 VPE: \$756.551 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 ■ No Definida





Un martes como en tiempos de pandemia: calles vacías luego del apagón nacional

Luego que se cortara la luz en todo el país y se confirmara Toque de Queda, la gente apuró el paso para llegar temprano a sus hogares, dejando las principales arterias de la conurbación en silencio.

Fue durante la madrugada de este miércoles que se recuperó la electricidad en el 90% de los hogares del país (desde Arica hasta la región de Los Lagos), afectado por un apagón masivo en la mayor parte del territorio, por una falla del sistema eléctrico de la empresa ISA Inter-Chile, en la línea que va desde Vallenar a Coquimbo.

Horas antes, el país estaba en silenció. En la región, las calles en la conurbación hicieron recordar la época de la pandemia en 2020, luego que el Gobierno decretara Estado de Excepción y Toque de Queda desde las 22 horas de este martes hasta las 6 de la mañana de ayer, medida que tuvo por objeto «velar por la seguridad de las personas» declaró la autori-

dad nacional

El corte masivo ocurrió a las 15.16 horas y ya cerca de las 18 horas por las calles era muy poca la gente que transitaba, especialmente por el centro de La Serena.

Uno que otro transeúnte, incluso de manera despistada uno preguntó por qué se veía tan poca gente. «Ando sin celular y una señora me dijo que habían decretado toque de queda...», cuenta Fabián con bolso en manos, pero a paso rápido por calle Prat.

«Voy apurada a ver si

alcanzo a tomar la locomoción», señala una señora que intentaba llegar lo más rápido a calle Cienfuegos y tomar un colectivo con destino a Las Compañías.

«Si no alcanzo tendré que caminar, por suerte vivo cerca del supermercado», aclaró

Sin duda, el mayor apagón ocurrido en el país desde el terremoto de 2010, que afectó a 19 millones de personas, equivalente a más del 98% de la población del territorio.

